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DELIBERA DI CONSIGLIO

N.  37     DEL  20/10/2020

OGGETTO ufficio segreteria
Risposta scritta ad integrazioni Consiglieri Comunali.

ELEMENTI Il Presidente del Consiglio Comunale, dott.ssa Calogera Calè,
ESSENZIALI passa alla trattazione del secondo punto all'ordine del giorno

inerente "Risposta scritta ad interrogazioni Consiglieri comunali” e
concede la parola al Sindaco al fine di procedere a dare risposta
alle interrogazioni.
Il Sindaco precisa che gli è sfuggito di dare risposta scritta
all'interrogazione del consigliere comunale del
05.08.2020 riguardante l’ordinanza di divieto di balneazione e,
pertanto, con il consenso dei consiglieri presenti in aula procede a
dare risposta oralmente in seduta.
i Consigliere comunali acconsentono.
Il Sindaco chiarisce che era arrivata una nota dell'AsI con cui si
comunicava al Comune che era stato rilevato il superamento di un
valore soglia anche se l'analisi era stata effettuata molto prima.
Conseguentemente, il Sindaco chiarisce che è stato costretto ad
emettere l'ordinanza di divieto di balneazione, anche se poi ha
avuto efficacia solo per un giorno. Precisa, infatti, che
immediatamente l'Amministrazione si è adoperata assegnando le
somme per procedere tramite laboratorio privato ad effettuare
nuovamente le analisi che sono risultate nei limiti dei valori soglia.
Il Consigliere Caliri chiede se si sono scoperte le ragioni del
superamento del valore soglia.
Il Sindaco risponde che non si è capito da dove provenisse e che
non vi era alcuno sversamento a mare.
Alle ore 18.15 entra in aula il Vice Sindaco Calabrese.
Successivamente, il Sindaco procede a dare lettura della risposta
alle altre interrogazioni presentate dai consiglieri comunali.
Alle ore 18.17 esce dall'aula il consigliere Scarpaci per motivi
personali, il numero dei consiglieri presenti discende ad 8 (otto) e il
numero degli assenti ascende a 2 (due).
Il Sindaco prosegue spiegando le ragioni che hanno determinato lo
spostamento dell'apertura della scuola ed afferma che lo
spostamento è stato concordato con la dirigente scolastica per
motivi inerenti l'emergenza epidemiologica in atto.
Infine il Sindaco, procede a dare risposta ad una richiesta del
Consigliere Certo (nota prot. n. 13080 del
01.10.2020 in atti) riguardante la creazione di un parco giochi e area
fitness e precisa che l'Amministrazione si sta prodigando per
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realizzare un parco giochi nella Frazione Belvedere ed inoltre
comunica che anche le somme della c.d. "democrazia partecipata"
sono state destinate dalla popolazione alla creazione di un parco
giochi.
Al termine dell'intervento, il Sindaco deposita agli atti la risposta
scritta alle interrogazioni e ne consegna copia ai consiglieri di
opposizione presenti in aula.
Il Presidente del consiglio Comunale chiede se i consiglierei
comunali si ritengono soddisfatti.
I Consiglieri comunali di opposizione presenti in aula rispondono di
essere soddisfatti.
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